

«Queremos a España, una é indivisible, bajo la égida de un Estado nuevo.»
El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Siguen los victoriosos avances en la provincia de Vizcaya

Ayer se ocuparon las alturas de Basaguren y Urieta, lomas de Oyargan, Puerto de Zumelza, sima de Sevigan y estribaciones al norte de Flormendi

ES INCALCULABLE EL BOTIN DE GUERRA DE TODA CLASE COGIDO A LOS MARXISTAS, ASI COMO EL NUMERO DE BAJAS QUE SE LES HA CAUSADO. - SOLO EN UN SECTOR SE HAN ENTERRADO 876 CADAVERES DE MARXISTAS. - TAMBIEN SE DERRIBARON, EN ESTE FRENTE, DOS CAZAS ROJOS. - EN EL SECTOR DE EL PLANTIO (FRENTE DE MADRID) SE RECHAZO UN ATAQUE ROJO. - EN UN RECONOCIMIENTO SE RECOGIERON CUATROCIENTOS MUERTOS ABANDONADOS POR EL ENEMIGO EN SU FRACASADO ATAQUE AL PINGARRON

Cuartel general del Generalísimo

Boletín de Información

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 6 de abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división. -- Sin novedad.
Sexta división. -- En el sector norte de Palencia, se han pasado a nuestras líneas cincuenta y cinco hombres de milicias y paisanos.

En el frente de Vizcaya, ha continuado la marcha victoriosa de nuestras fuerzas hacia los objetivos señalados, venciendo la dura resistencia de un enemigo numeroso que trató, en vano, de detener el avance. Se han tomado las alturas de Basaguren y Urieta, lomas de Oyargán, de las estribaciones de Amboto, puerto de Zumelza, cima de Sevigan, que domina la de Urquiola y estribaciones al norte de Flormendi, desde las que se bate el puerto de Barazar. Se ha castigado duramente al enemigo, cogiéndole gran cantidad de muertos, una batería completa, un camión blindado, con sus ocupantes. Es enorme la abundancia de material de todas clases que el enemigo abandona y que ha sido imposible clasificar aún, por resultar insuficiente el personal de recuperación destinado a estos servicios.

Van enterrados, en un solo sector, ochocientos setenta y seis cadáveres. El botín de prendas impermeables cogido, ha permitido equipar a todas las fuerzas que operan en el sector. En Olaceta, se ha encontrado un depósito con quinientos mil cartuchos de fusil, mil quinientas granadas de mortero, mil quinientas bombas de mano, diez morteros del ochenta y uno, material sanitario, etc., etc.

Son muchos los depósitos análogos existentes en toda la zona conquistada.

Siguen presentándose agrupaciones nutridas de milicianos.

Octava división. -- Cañones y fuego de fusilería. Se han presentado veinte milicianos once de ellos con armamento.

División de Avila. -- Sin novedad.
División de Soria. -- Sin novedad.

Cuerpo de Ejército de Madrid. -- Se ha rechazado un ataque del enemigo en El Plantio, causándole considerable número de bajas.

En los demás sectores fuego de cañón y fusil.

Como resultado del ataque enemigo al Pingarrón, en el día de ayer, se han encontrado, hoy, al reconocer el terreno de la acción, más de cuatrocientos muertos de los rojos. Se ha comprobado que, en la misma operación, se le inutilizaron seis de los tanques con que atacaban.

EJERCITO DEL SUR

En el frente de Córdoba, ha sido, hoy, más intensa la presión del enemigo. En los demás sectores, ligeros tiroteos.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el frente de Vizcaya, han sido derribados dos aparatos de caza rojos, cayendo, uno de los aviadores, herido, en nuestras líneas.

Salamanca, 6 de Abril de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor,

Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

DISPOSICIONES OFICIALES

UNA ORDEN DE LA COMISION DE CULTURA Y ENSEÑANZA

Radio Castilla, 6.—El Boletín Oficial del Estado publica una orden de la Comisión de Cultura y Enseñanza, dando normas ampliatorias para suplir la partida de nacimiento de los alumnos nacidos en territorio no liberado.

Dice así:

Vistas las consultas hechas a esta Comisión de Cultura y Enseñanza, sobre la partida de nacimiento y en su caso la de bautismo de los alumnos nacidos en territorio no liberado, se amplian las normas dadas en el sentido de que podrán suplirse mediante declaración jurada del padre o tutor, la cual deberá ir acompañada de la firma de dos testigos solventes.

Dado en Burgos a 5 de abril de 1937.

El Presidente de la Comisión de Cultura y Enseñanza.—Enrrique Suñer.

UNA ORDEN DEL GOBIERNO NACIONAL DEL ESTADO

Radio Castilla, 6.—En el Boletín Oficial del Estado se publica una orden del Gobierno Nacional del Estado dictando normas ampliatorias para la Colocación familiar de niños.

En el preámbulo se dice que como consecuencia de las numerosas solicitudes formuladas para recoger huérfanos y abandonados, se dictan las normas ampliatorias a este fin.

En el articulado de la orden mencionada se dice que sin perjuicio de la adopción legal que dispone el Código Civil, que podrán ejercer en cualquier momento las personas que hayan recogido niños huérfanos o abandonados, se dispone que los menores podrán ser recogidos o bien con carácter permanente o con carácter temporal hasta la edad que en cada caso se especifique.

Se dará preferencia a las personas que se presten a recoger niños con carácter permanente, permitiendo a estas a elegir sexo, edad y otras cualidades bien entre los niños que existan en su provincia o los de cualquier otra liberada.

EL GENERAL MOLA VISITA LAS VANGUARDIAS DE LOS FRENTE DE VIZCAYA

LOS SOLDADOS LE VITOREAN ENTUSIASTICAMENTE Y EL GENERAL ELOGIA SU CONDUCTA HEROICA

Vitoria, 6.—En el día de ayer el general Mola, Jefe del Ejército del Norte, visitó los diversos frentes de operaciones de Vizcaya.

La presencia del general Mola fue acogida por los soldados, Reguetés y Falangistas con enormes vitores y ovaciones.

El invicto Jefe dirigió unas palabras a los bravos muchachos enaltecendo su heroísmo.

DIEZ KILOMETROS DE AVANCE EN EL FRENTE DE VIZCAYA

POR "EL TEBIB ARRUMI"

Radio Nacional, 6.—Crónica que, desde el frente de Vizcaya, nos transmite nuestro correspondiente oficial de guerra.

Ha seguido, en el día de hoy, el tiempo mostrándose adverso; lluvia, frío, viento a ratos, todo el repertorio de lo enojoso.

Pero como ya es sabido, ni el mal tiempo, ni el mucho enemigo son capaces de detenernos y así hemos dado un avance aun mayor que en las jornadas anteriores, penetrando cerca de 10 kilómetros en profundidad en el frente enemigo y conquistando las cumbres de Sevigan a novecientos treinta y dos metros de altura, por el centro, y otras por el flanco izquierdo, siendo

EN BARCELONA SE DESCUBRE UN COMLOT

LOS DE LA F. A. I. Y EL P. O. U. M. TRABAN DE ASESINAR A COMPANYS

Radio Castilla, 6.—Noticias recibidas de Barcelona dan cuenta de que por los agentes de Policía de la Generalidad se ha descubierto un complot para asesinar a Companys.

Los comprometidos en el asunto eran elementos pertenecientes a la F. A. I. y parece que, también, al P. O. U. M., los cuales estaban sumamente contrariados por la solución que se ha dado a la crisis.

Se sabe que se han practica-

ATENDIENDO A LAS NECESIDADES DE OCHANDIANO

SE HAN ENVIADO NUMEROSOS CAMIONES CON TODO LO NECESARIO PARA EL ABASTECIMIENTO

Vitoria, 6.—Ayer estuvo en Ochandiano el Gobernador de San Sebastián, para enterarse de las necesidades de la población y proceder al envío inmediato de auxilios.

Efectivamente, en el día de hoy una gran caravana de autocarros ha llevado víveres, medicamentos y cuanto se necesitaba en Ochandiano, quedando cubiertas todas las necesidades.

En realidad no es mucho lo que necesita la población civil, ya que esta es reducidísima, pues ante la formidable ofensiva de las fuerzas nacionales, obligaron a los hombres, muchachos y hasta ancianos y mujeres a evacuar, en camiones, en dirección a Durango y Bilbao.

Solamente algunas docenas de mujeres y niños y algunos hombres que pudieron ocultarse, han encontrado la libertad y han vuelto a la civilización española y cristiana y se hallan al amparo de la gloriosa enseña roja y guada.

¿DONDE ESTAN LOS GATOS Y PERROS DE MADRID?

Radio Verdad, 6. — Llama la atención el hecho de que de tantos y tantos perros y gatos como existían en Madrid hace un

año no quede hoy uno ni para contarlos en la villa del oso y el madroño.

No se encuentra ni siquiera el gato de Ossorio y Gallardo, aunque este puede que lo tenga en la barriga, con algunos más. Se ignora, en verdad, si es que han emigrado felinos y canis más o menos "vulgares", o si es que se los han comido los madrileños, pues una de las muchas cosas que falta en la capital es la carne y a falta de ella quizá haya sido la de perros y gatos la que hayan digerido.

También en Vizcaya los dirigentes manejan el arma de la calumnia

—o—

Vitoria, 6.—Los prisioneros y evadidos que se han pasado a nuestras filas, manifiestan que los diarios, las radios y los dirigentes rojos, siempre, desde el primer día, les han repetido que los nacionales fusilan a todos los prisioneros y desertores.

Agregan que a medida que llegaban a los frentes rojos noticias del avance de nuestras tropas esta propaganda vil y menzagrada se intensificó más, llegando los canallescos dirigentes a decir a los soldados y milicianos que nuestras tropas habían recibido la orden de "ni heridos ni prisioneros".

Entre estos prisioneros y evadidos comprenden por sí mismos, la falsedad de las calumnias de los dirigentes rojos que trataban de hacerles luchar contra la Patria únicamente por mantenerlos en sus cargos.

Después los prisioneros están tratados con una humanidad que, hasta con cañón, los que se han pasado voluntariamente a nuestras filas están en libertad y a los heridos rojos, los atienden con solicitud materna, señorías de la buena sociedad vitoriana.

NOTA OFICIOSA DE LA JEFATURA DE FUERZAS MILITARES DE MARRUECOS SOBRE EL SUPUESTO COMLOT EN TETUAN

No es cierto haya existido un complot en Tetuán. Todo el mundo sabe que en Marruecos abundan las gentes de mala moral y que con ellas es fácil justificar cantidades no pagadas. Por ello los rojos pueden, con poco gasto real, comprar agentes que intenten inducir a las tropas a que cometan desertiones.

A pesar de la ineficacia de esos manejos el deber obliga a desenmascarar y castigar con arreglo a la ley a los enemigos de la Patria.

Es todo lo ocurrido hoy en Tetuán, lo que pasó ayer en otros sitios y tal vez ocurra mañana, en donde haya un malvado a quien le apasione más el dinero que la vida.

Hay que hacer constar que, hasta ahora, ni un solo indígena se ha prestado a tan viles trabajos.

El Ejército de Marruecos, conocedor y orgulloso de su deber, está dispuesto a todos los sacrificios y no es, ya, subordinación, sino veneración la que siente por su Generalísimo Franco bajo cuyo mandato sabe que llegará a tener la España una, grande y noble, con que todos sueñan.

Es el pueblo entero el que lucha por la vida de la civilización española, contra Moscú y sus cipayos en España.

Los que dicen que solo se trata de una militara mienten infamemente."

LOS ROJOS OBLIGAN A EVACUAR A LAS POBLACIONES CIVILES DE EIBAR Y DURANGO

EN DIVERSOS PUEBLOS DE VIZCAYA SE VERIFICAN MANIFESTACIONES PIDIENDO LA RENDICION DE LA PROVINCIA DE VIZCAYA

Vitoria, 6. — Por personas pasadas esta mañana a las filas nacionales se sabe que tanto en Durango como en Eibar, los marxistas están obligando a evacuar a la población civil, que se resiste a ello, pues está convencida del triunfo de las fuerzas nacionales, que desea vivamente, para verse libre de la opresión tiránica de los rojos.

En Amorebieta, Galdacano, Dos Caminos, Arrigorriaga y otras localidades se han verificado manifestaciones pidiendo la rendición de la provincia, interviniedo con su acostumbrada crueldad, los milicianos rojos, que dispararon sus armas incluso contra las mujeres.

LA SITUACION EN RUSIA CADA DIA ES MAS ALARMANTE SE ENCUENTRA EL CADAVER DE LA MUJER QUE DESCUBRIO EL COMLOT CONTRA STALIN

Varsovia, 6. — Se reciben noticias de Moscú dando cuenta de que la situación es cada día más alarmante para el dictador rojo.

Como es sabido recientemente se descubrió un complot contra el dictador, habiéndose practicado numerosas detenciones de trozkistas.

Ahora se ha sabido que quien descubrió el atentado que se preparaba contra Stalin era una mujer, cuyo cadáver ha aparecido en la habitación de su hotel con síntomas claros de haber hallado la muerte por estrangulación.

Por otra parte la detención de Yagoda es un sintoma claro de la situación de la U. R. S. S. Yagoda fué nombrado Jefe de la Checa en 1920 y desde 1924 hasta la fecha de su detención, hace unos días, ostentó el cargo de Jefe Supremo de la G. P. U., gozando de la plena confianza del dictador, como lo prueba el hecho de que "Pravda", el periódico oficial de Stalin le dedicó en diversas ocasiones grandes elogios, diciendo que era la defensa de la nación contra los enemigos internos y que estando Yagoda al frente de la G. P. U. podían los rusos dormir tranquilos.

Por otra parte en la cuenta del río Don, se ha descubierto otra conspiración trozkista, habiéndose practicado numerosas detenciones.

En los Montes Urales y ciudades que los circundan, han ido a la huelga los mineros y metalúrgicos, por los escasos salarios que cobran y es tal la situación de miseria de estos obreros que hasta los periódicos de Moscú "Ivestia" y "Pravda" dicen que es necesario mejorar las condiciones de vida de los obreros de los Urales.

EN LA CAMARA DE LOS COMUNES Edén dice que ya ha salido el primer grupo de agentes del control

Londres, 6. — Ha vuelto a readunirse la Cámara de los Comunes, de las vacaciones de Pascua, la Cámara de los Comunes.

El Ministro de Relaciones Exteriores, señor Edén, contestando a una interpelación dijo, que ya habían salido para ocupar sus puestos los primeros observadores que se han de situar en la frontera franco-española, según lo acordado por el Comité de no intervención.

DR. CANO TORRES
Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada
Especialista en piel, sífilis y venéreo
Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, pral. izqda.
Consulta de 5 a 9
Teléfono 5-4-7

Don Juan Zapico Baizán
DEL COMERCIO
Entregó su alma a Dios Nuestro Señor en el día de ayer, después de haber recibido los Santos Sacramento y la Bendición de su Santidad
R. I. P.
Sus desconsolados padre don José; hermanos, doña Purificación, doña Matilde, doña Rosario, doña Oliva (ausentes), don Joaquín don Jesús; hermanos políticos don Gerardo Moro, don Fidel Lorenzo (ausentes), y doña María Sánchez; tíos don Hilario Baizán; primos, sobrinos y demás parientes.
RUEGAN a sus amistades asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar hoy a las 1330, desde la casa mortuoria, hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán agradecidos.
Vivia: José A. Primo de Rivera, 1.

Clinica de Accidentes del Trabajo
SANATORIO QUIBURGICO
Soberanía Nacional, 11. Teléfono 619
Servicio de guardia facultativo permanente
SE PRACTICA GRATUITAMENTE LA PRIMERA CURA A LOS ACCIDENTADOS QUE ASI LO SOLICITEN

Mujer religiosa ¿no sabes que con tus ligeras charlas faltas a la verdad y sirves a la masonería?

Información general de Tetuán

Delegación: Paseo de las Cornizas (Casa de las Columnas) tercero, número 8.

El coronel March a la península

El prestigioso coronel de Infantería don Emilio March y López del Castillo, tan conocido en todo Marruecos por haber hecho en el territorio la mayor parte de su brillante carrera militar, y que en la actualidad veía desempeñando con tino y competencia admirables el importante puesto de Jefe del Territorio de Larache, ha sido designado recientemente para mandar —habilitado de General— una de las brigadas que operan en uno de los más importantes frentes de guerra de la Península.

La Prensa de Larache lamenta en términos muy expresivos la marcha del Coronel March, cuya gestión en aquel territorio ha sido en verdad esmerada de grandes y continuos aciertos, y al propio tiempo, expresa su satisfacción por esta relevante muestra de confianza con que el Jefe del Estado destaca los extraordinarios merecimientos profesionales del pundonoroso militar.

Ni que decir tiene que compartimos en un todo los conceptos vertidos por nuestros estimados colegas de la ciudad de Luces, formulando votos muy cordiales por que en su nuevo cometido, al que se incorporará dentro de muy breves días, entre el Coronel March los frutos y satisfacciones que caben esperar de sus brillantes antecedentes profesionales.

Agencia DELGADO
Españoles de Admisión, Tránsito y Consignación.
Calle en Tetuán
Cardenal Cisneros número 8.

UNA BODA

—)o(—

El domingo último contrajeron matrimonio en Larache el Auxiliar Administrativo del Protextorado, con destino en aquella ciudad, don Antonio Torres, y la encantadora señorita Guadalupe García Hernández, hija del conocido comerciante de Tángier, don Sinfiorino García. Apadrinaron a los contrayentes el hermano del novio, don Vicente Torres, y la bellísima señorita Argetina García, hermana de la novia y que goza en Tángier de innumerables simpatías.

NOTICIAS VARIAS

—)o(—

Se encuentra en Tetuán, pasando unos días al lado de su distinguida familia, el Ministro Plenipotenciario de Primera Clase Comde de Casas Rojas, antiguo representante diplomático de España en la ciudad internacional de Tángier, que en la actualidad, como Oficial de Complemento, presta sus servicios afectado al Estado Mayor de una de las brigadas que operan en el teatro de operaciones de la Península.

Nos complace en saludar con el mayor afecto al ilustre diplomático — muy notable escritor también — deseándole estancia gratísima en la capital del Protectorado.

—A las once de la mañana de

hoy, en la Iglesia Parroquial de Nuestra Señora del Pilar de Larache, se celebrará un solemne funeral en memoria del heroico Comandante de aquel Grupo de Regulares, don Ramón Porgueres Zuñiga, muy conocido y estimado en toda la Zona, que, al frente del octavo Tabor de la expresada unidad larchense, dió su vida gloriosamente por Dios y por la Patria en el frente de Asturias, a los 42 años de edad, el día 15 del pasado mes de marzo.

En ocasión tan triste expresa nuestra más sincera condolencia a los distinguidos familiares del bravo Comandante Porgueres, que tan abnegadamente ha succumbido en defensa de los ideales que animan al glorioso movimiento nacional, y de modo muy especial a su desconsolado padre político, nuestro buen amigo, don José Hernández de Larrea, director de la su cursal del Banco de España en Larache.

—Procedente de Talavera de la Reina, se encuentra en Ceuta, pasando muy breves días al lado de su distinguida familia, el ilustrado Teniente Coronel del Cuerpo Jurídico Militar y brillante escritor don Antonio Martín de la Escalera, que durante largo tiempo, y con acierto indubitable, desempeñó el puesto de Jefe de la Sección de Prensa y Propaganda de esta Alta Comisaría.

Reciba el señor Martín de la Escalera nuestro saludo de bienvenida.

—El pasado domingo celebraron su fiesta onomástica el Jefe del Gabinete de Interpretación de la Alta Comisaría, don Emilio Alvarez Sanz Tubau, su distinguida y respetable señora madre; el Fiscal del Juzgado de Paz de Tetuán, don Emilio Vigueras, y, día también de San Vicente Ferrer, nuestro muy querido amigo, el acreditado industrial de la localidad don Vicente Bartual Abad, quien, entre los invitados a una espléndida paella con que festejó la solemnidad, tuvo la gentileza de sentar a su mesa a nuestro redactor, don Juan Potous.

Nuestra cariñosa felicitación a todos los que el domingo anterior celebraron su onomástica.

—Dentro de breves días marchará a la Península para formar parte de una comisión o ponencia encargada de estudiar la reorganización de nuestras Academias Militares, el ilustrado Teniente Coronel de Infantería, don Julián Martínez Simancas, director de la Academia Militar de Xauen, en cuyo centro ha realizado una labor brillantísima, digna de todas las alabanzas.

—Regresaron de Sevilla, el jefe del Gabinete de Interpretación, don Emilio Alvarez Sanz Tubau, y el Capitán Instructor de la Guardia Jaliñana, don Luis Rivero.

—Los equipos representativos del fútbol local tuvieron una muy desafortunada actuación en los partidos celebrados el do-

minio último, en Tetuán y Ceuta, correspondientes a la competición de la Copa Africa S. C. En tanto nuestro mejor once, el Nacional, succumbió en la veintena plaza frente al Ceuta Sport por el catastrófico score de cinco cero, en el ampo de la Hípica local, el Mogreb El Akss, que a pesar de ello tuvo una actuación lucida, cedía la victoria al equipo ceuti Racing Club, por dos a uno a favor de éste.

El próximo domingo contendrán el Nacional con el Racing en Ceuta, y el Ceuta Sport y el Mogreb, en el campo local.

—Mejora de su larga dolencia nuestro querido amigo y compañero en la prensa, don Mariano Arques Fernández, cuya total mejoría celebraremos viva mente.

La meritísima actuación de Guido Carrara

—)o(—

Guido Carrara, el “Legionario de Ayer, de hoy, de mañana y de siempre”, ardiente propagador de las esencias del glorioso movimiento nacional y orador de un estilo brioso y centelleante — lleno de su sobbordante personalidad — acaba de regresar de una de sus triunfales excursiones por la España liberada, al servicio de la cual ha puesto de nuevo su talento, su dinamismo y su sorprendente movilidad física e intelectual.

He aquí, requerido por nosotros, un esquema de los actos celebrados por el simpático Legionario en la provincia de Cádiz, en el pasado mes de marzo: Día 10, por la tarde, acto de Falange en el Teatro de San Fernando; por la noche conferencia en el Teatro de Chiclana. Día 11, tarde, charla a los “fiechales” de Chiclana, por la noche, conferencia en el Teatro Cortes de San Fernando. Día 12, tarde, alocución a los obreros de los astilleros de Matagorda. Día 13, noche, acto en el Teatro de Puerto Real. Día 14, por la mañana, charla a los obreros de la Constructora Naval; por la tarde, a la marinería de Barbate. Día 17, por la tarde, acto en el Arsenal, por la noche en el Teatro de Medina Sidonia.

Día 18, por la mañana, conferencia a los aprendices de la Constructora Naval, por la noche, charla en el Teatro de Alcañices. Día 19, conferencia en el Teatro del Puerto de Santa María. Día 20, acto en el Teatro Falla de Cádiz. Día 21, acto en Jerez de la Frontera. Día 22, conferencia ante el Tercio de los Leones y Zamaola. Día 23, charla ante Falange Fenomena de Jerez de la Frontera. Día 24, charla en la radio de Jerez. Día 25, segunda charla en el mismo micrófono. Día 28, por la mañana, charla en el Teatro Amaya de La Línea. Día 29, charla en el Teatro de San Roque.

Las veintitrés charlas que integran esta meritísima labor otra vez nuestros plácemes al señor Carrara — han tenido lugar desde el 10 al 29 de Marzo, y pueden calcularse en unas 46.000 personas obreros en su mayoría, las que han escuchado y aplaudido las conferencias del inteligente e incansable propagandista nacional.

Falange Española de las JONS

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS J. O. N. S. DE TETUAN DEL DIA 6 DE ABRIL DE 1937

Servicio para el día 7
Jefe de día, sujeto de centuria Alfonso Orbea Estevez.
Imaginaria: Sujeto de centuria Luis González Zorón.
Patrulla, primera Falange de la primera centuria de la segunda línea.
Imaginaria, segunda Falange de la primera centuria de la segunda línea.

Visita de Hospital: sujeto de Falange Antonio Berebregu Vilgo.
Corneta de guardia en el cuartel Sanjurjo: Francisco Coscas Vilches.
Imaginaria, Abselam Karbas.
Guardia en el cuartel Sanjurjo, 1 jefe de escuadra y cinco mililitantes.

Guardia en la Territorial, 1 sujeto de escuadra y un militante.
Todos ellos de la segunda Centuria de primera línea.
Guardia de la motorizada: don Pedro Pérez, de noche Justo Izquierdo.
A las 21 horas serán relevadas las guardias del Cuartel Sanjurjo y J. Territorial por un sujeto de escuadra y seis mililitantes y un sujeto de escuadra y dos mililitantes de la Faange de Patrulla. A la misma hora será montada una guardia en los sindicatos por dos mililitantes de la misma Falange.

COMIDA PARA MAÑANA

Desayuno, café con leche y pañuelo.
Primera comida, ragut de pernera, huevos en salsa, pescado frito, y café con leche.

Segunda comida, judías estofadas, bifteks con patatas, ensalada y café con leche.

Ceuta 3 de abril de 1937.
Fernando López Santi

La Espiga de Oro

Pan español, francés y viena.-Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas
Servicio a domicilio.
Barriada de España, 110.-Teléfono, 478. Ceuta

UNDERWOOD

Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente la izquierda del título el sello “GASTAR TRUMPY”. Representante exclusivista de la marca UNDERWOOD en España y Zona del Protectorado Español. Desconfía en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.
PEDIR FOLLETOS A
M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.
Primo Rivera, 3. MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tángier

EL PRECIO FIJO

¿Quiere V. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto? Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.
Lea usted “Diario Nacional”

Juan Cañada Moreno

Armador de Vapores y Veleros rápidos a motor
POSE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALHUCEMAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y VICEVERSA
TAMBIEN SE TOMA CARGA DE LOS BUERTOS DE GIBRALTAAR Y TANGER PARA LOS ANTE RIORMENTE CITADOS
Para mayor facilidad del Comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán reducidos se cobrarán en pesetas

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS
PARA INFORMES:
EN CEUTA Caméns, 9. Teléfono, 139.
EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Adunana 3.
EN LARACHE Don Enrique Diaz, Plaza España.
EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 5.
EN TANGER Don Plácido Fernández, BD. Ant. 1.
EN GIBRALTAAR Don Pedro Abesant, Castle Road, 38.
EN RIO MARTIN: CRISTOBAL ESPINOSA

APARATOS FOTOGRAFICOS
CASA ROS
Radios PHILIPS

EDICTO
DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.
HAGO SABER: Que por acuerdo del Ilustre Ayuntamiento y de la Junta Local de Reconstrucción Nacional, se saca a subasta la venta de una finca de recreo y explotación agrícola, situada cerca de la playa de Benítez, que fué incautada por orden de la Alta Comisaría de España en Marruecos, en favor de este Ayuntamiento, en tanto los bienes embargados al traidor de la Patria, consúl Clemente Cerdeira.
La subasta se verificará en el salón de sesiones de este Ilustre Ayuntamiento a las doce horas del día siguiente al en que se cumplan quince de la inserción del correspondiente anuncio en el Boletín Oficial de la ciudad, ante notario y bajo la presidencia del señor Presidente de la Comisión Gestora o miembro de la misma en quien delegue.
Las proposiciones se presentarán en sobre cerrado y lacrado en la Secretaría Municipal durante los días y horas hábiles de oficina, hasta las catorce horas del día anterior al que deba celebrarse la subasta. Separado se acompañará carta de pago que acredite haberse constituido en esta Caja la cantidad de CUATRO MIL OCHOCIENTAS VEINTIUNO PESETAS, en concepto de fianza.
Sirve de fianza la subasta la cantidad de NOVENTA Y SEIS MIL QUINIENTAS PESETAS, importe total de la tasación pericial y las proposiciones se harán al alza de la suma expresada y por pesetas redondas.
El pago del importe de la subasta se verificará en el acto de adjudicación, así lo descansa el adjudicatario abandonando primero en el acto del otorgamiento de la escritura, y los tres restantes al día siguiente, en el día de la fecha, en un banco de crédito que se designe en el momento del otorgamiento.
Ceuta 3 de abril de 1937.
Fernando López Santi

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS
“Auxilio de Invierno”
Cooperar al sostenimiento del comedor infantil de la Plaza de Azéarate, con donativos en metálico o especie, es hacer una acción grata para Dios y la Patria.

Compañía Transmediterránea
Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española
Tángier - Algeciras - Tángier Ceuta - Algeciras - Ceuta
Salidas de Tángier, todos los días a las 8,00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 10 y a las 18,30 horas. Duración de la travesía de dos horas. Precios de pasajes: Tángier a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10. De Algeciras a Tángier: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 10 pesetas.
De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22,10; 2.ª, 16,50; 3.ª, 10 pesetas.
Nota: En estos precios está incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.
OTRA.—Los señores pasajeros que efectúan la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes: Muelle de España, Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

UN SECRETO
VITAMINAS VITAMINAS
las hallaréis comiendo muchas alcachofas frescas de la temporada
VIGOR Y ALEGRIA
recuperaréis comiendo esta valiosa legumbre.
PROBADLO 15 DIAS

¿Queréis tomar un café exquisito Com...?
Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2

Se vende una panadería
buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de harina
BUEN DESPACHO AL DETALL
Razón en esta Administración, calle General Aranda, número 11, entresuelo derecha

MATRIMONIOS SIN HIJOS
Donde fracasa GINECOLOGIA, OBTIENE SIEMPRE EXITOS,
Dr. SOMOZA
Especialista EMBRIOLOGIA
Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)

OCULISTA DE MALAGA
Doctor López Somoz
MEDICINA GENERAL
Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)
Gratis a heridos de campaña

VIUDA DE SAMUEL SALAMA
CONSIGNATARIOS DE BUQUES
Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española “SHELL”
Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage
Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53. - CEUTA

El Bebé Holandés
JAUDENES, 27. - CEUTA
MADRES
Si criáis a vuestros hijos con la leche condensada EL BEBE HOLANDES no olvidad que la terminación de su crianza ha de ser con la HARINA LACTEADA “El Bebé Holandés”.
Las latas de de harina lacteada, también contienen premios en metálico al igual que la leche.
SIEMPRE FRESCA. SIEMPRE IGUAL
EL BEBE HOLANDES NO TIENE RIVAL

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Aranda, número 11, entresuelo 2

José Ibañez Canto
Grandes almacenes de tejidos y confección.
La casa más surtida. - Última novedad!

RAMON WEIL Y HERMANO
DEPOSITARIO DE LA **CERVEZA DAMM**
Fábricas de hielo.-Cámaras frigoríficas
Aguas carbonícas y jarabes
VERMOUTH MARTINI & ROSS
Teléfono núm. 280 Sucursal en Ceuta Casa Central Melilla

Cerámica de los Castillejos
S. A.
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Teléf. 4-0-3

Anuncie en Diario Nacional
¡Comerciantes! ¡Industriales!
¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal
Mutua de Ceuta
Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible
Primo de Rivera, número 51.-Teléfono 882

MENACHO LIBRERIA
Prensa extranjera
Bibliografía circulante
Libros de texto
Encargos rápidos
Camoens, 14. Teléfono, 588
CEUTA

Cabaret Cantante
GRANDES REBUTOS
El mejor de Marruecos y el de las zonas más bellas
Teléfono 8-8-7
Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán
Cardenal Cisneros, 3 Primeros Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baena)
...Tinta, tintos, lavados en agua, especialidad en tintos para...

EL FARO DE CEUTA

Otras informaciones de radio

LA PRENSA INGLESA SE MUESTRA MAS MODERADA CON RESPECTO A ITALIA

Roma, 6.—El "Gionale d'Italia" observa que el "Morning Post" interviene con más moderados argumentos en la polémica que sostiene la prensa británica y la italiana, afirmando entre otras cosas, que se trata de episodios equivocados debidos a la diversa psicología de los dos pueblos.

El "Gionale d'Italia" hace notar que eso no es exacto, puesto que Italia, después del conflicto etiópico, han deseado realmente reanudar hacia Inglaterra una política positiva, de franca inteligencia y colaboración. Pero tal deseo se ha visto frustrado por las opuestas y dominantes corrientes británicas. El periódico romano concluye diciendo que no se trata de la libre crítica de la prensa inglesa sino de una crítica obligada, es decir, fijada con antelación.

El "Gionale d'Italia" termina deseando que la nueva actitud expresada por el "Morning Post" represente el auténtico pensamiento e intención británica, susceptible de iniciar una revisión de los errores pasados.

HACIA LA SOLUCION DEL PLEITO PALESTINENSE

Londres, 6.—El "Daily Herald" asegura que la Comisión de Enquesta en la cuestión de Palestina, actualmente reunida en Londres, tiene el propósito de proponer una solución radical.

Tal proyecto dividiría la Palestina en dos partes: la que se halla a lo largo de la costa sería asignada a los hebreos y constituiría un dominio hebreo incorporado al Imperio británico; el resto de la Palestina se convertiría en un Estado árabe independiente.

LA TERCERA INTERNACIONAL DESTINA 25 MILLONES DE DOLARES PARA PROPAGANDA

Viena, 6.—El "Reich Post" publica un telegrama de Varsovia, en el que se afirma que en la última sesión celebrada por la Tercera Internacional se ha consignado la suma de 25 millones de dólares para la intensificación de la propaganda comunista en Polonia. El "Neues Wiener Journal" publica análogo noticia de París.

EL SABADO SE CELEBRARA UN IMPORTANTE CONSEJO DE MINISTROS ITALIANOS

Roma, 6.—El próximo sábado se celebrará un Consejo de Ministros, que será presidido por el señor Mussolini.

En la reunión ministerial, a la que se concede gran importancia, se examinará la situación internacional.

Ayuntamiento de Ceuta

ALQUILERES DE FINCAS URBANAS

Se pone en conocimiento de los señores propietarios y administradores de fincas urbanas que quedan prorrogados hasta el día 15 de abril próximo los planes establecidos en la Ordenanza del Excmo. Sr. Gobernador General de las plazas de Sotomayor, fecha 25 de febrero último.

Ceuta 31 de marzo de 1937.
El Presidente,
Fernando López Cantí

LAS FORMIDABLES FORTIFICACIONES DE OCHANDIANO

San Sebastián, 6.—Cronistas de guerra que envían sus crónicas a los periódicos donostiarros informan que en las cumbres de los montes que rodean a Ochandiano, población que ya está salvada por los soldados de Mola y donde estuvo establecido el Cuartel General de los rojos, se tenían fortificaciones que, no pudiendo la bravura de nuestras tropas, parecerían imposibles de vencer.

Cuentan estos redactores haber visitado esas fortificaciones,

que son cuadradas trincheras, con alambradas y muros de tres y cuatro metros de espesor, de cemento armado, con varillaje metálico, nidós de ametralladoras y todo cuanto puede proteger una posición. A esto hay que añadir, naturalmente, la posición estratégica de unas cumbres que había que escalar, como lo hicieron los soldados de España, a pecho descubierto y agarrados a la roca viva.

Pero, todo ello, ya es sabido de nada ha servido ante el corazón que en la contienda pusieron las fuerzas nacionalistas.

LOS DIRIGENTES DE BILBAO RECONOCEN SUS DERROTAS

Hendaya, 6.—Ante el formidable avance realizado los últimos días por las fuerzas nacionales que operan en el frente de Vizcaya, los dirigentes de Bilbao, han tenido que confesar que habían perdido varios pueblos y alturas importantes, como las de Gorbax.

Tratando de aminorar el efecto que entre sus milicianos podrían causar estas catástrofes, dicen Aguirre y demás comunistas que han sido una flexión de la línea para buscar mejores defensas.

Quizá otro día nos digan que

UNOS ANARQUISTAS PASAN CUATRO MILLONES DE PESETAS A FRANCIA

Radio Verdad, 6.—El periódico "Le Temps" en su número del día cuatro, en la segunda columna de la segunda página y bajo el título "Unos anarquistas pasan cuatro millones a Francia" publica el siguiente telegrama de su corresponsal en Perpignan.

"Hace unos días supimos que el automóvil de la matrícula 5.257 R. K-6 había cruzado la frontera y entraba en Francia por el puente de Lina.

En el vehículo iban seis milicianos de la F. A. I. llamados Vicente Sebastián, Juan Castillo, José Fernández, Juan Pericás, José Romero y José Cortés. Estos señores anarquistas llevaban cuatro millones de pesetas en dinero y valores. La Policía intentó hacer un registro del vehículo, pero lo impidió un comisario especial del visado de pasaportes."

Como se ve esto es la no intervención y también la ayuda a los "pobrecitos" ladrones.

"LAS CAMPANAS" El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en el Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto funcionando legalmente, con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

CAPITAL SOCIAL Y RESERVAS	...	más de 137.000.000 Ptas.
PRIMAS RECAUDADAS EN ESPAÑA EN 1935	...	38.000.000 "
PRIMAS RECAUDADAS EN EL EXTRANJERO EN 1935	...	54.000.000 "
VALOR DE LOS INMUEBLES DE SU PROPIEDAD	...	40.000.000 "

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos

LUIS UTOR GUERRERO

en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4-1.
en TETUAN, Sidi Mandri 15. Teléfono 3-5-1.
Agencias en todas las Plazas del Protectorado

Lea usted

Diario Nacional

UNOS ANARQUISTAS PASAN CUATRO MILLONES DE PESETAS A FRANCIA

Radio Verdad, 6.—El periódico "Le Temps" en su número del día cuatro, en la segunda columna de la segunda página y bajo el título "Unos anarquistas pasan cuatro millones a Francia" publica el siguiente telegrama de su corresponsal en Perpignan.

"Hace unos días supimos que el automóvil de la matrícula 5.257 R. K-6 había cruzado la frontera y entraba en Francia por el puente de Lina.

En el vehículo iban seis milicianos de la F. A. I. llamados Vicente Sebastián, Juan Castillo, José Fernández, Juan Pericás, José Romero y José Cortés. Estos señores anarquistas llevaban cuatro millones de pesetas en dinero y valores. La Policía intentó hacer un registro del vehículo, pero lo impidió un comisario especial del visado de pasaportes."

Como se ve esto es la no intervención y también la ayuda a los "pobrecitos" ladrones.

Ultima hora

FRANCIA E INGLATERRA LIBRAN A BELGICA DE SUS COMPROMISOS DEL PACTO DE LOCARNO

Bruselas, 7 (3'30 madrugada). Se confirma oficialmente que dentro de breves días quedará redactado un documento de los Gobiernos de Inglaterra y Francia, por el cual estas naciones declararían a Bélgica libre de los compromisos políticos contraídos en el tratado de Locarno.

Se sabe que el proyecto quedó trazado durante la visita que, recientemente hizo a Londres el Rey Leopoldo de Bélgica.

Con ello Francia no tendrá el derecho de paso de sus tropas ni de aterrizaje de sus aviones militares en territorio belga.

OTROS TREINTA JEFES DE LA G. P. U. DETENIDOS POR ORDEN DE STALIN

Berlín, 7 (3'30 madrugada). Se reciben noticias de Moscú, dando cuenta de que a la detención de Yagoda, Jefe Supremo de la G. P. U., que también era comisario de Comunicaciones, han seguido otras treinta detenciones de jefes de la G. P. U. de diversas localidades rusas, los cuales se hallan, ya en las lóbregas cárceles de Luvianca, de donde, generalmente, no salen los presos, sino es para ir al paredón de los fusilamientos o deportados a las minas de oro de la Siberia.

EL PRESIDENTE DEL GOBIERNO BELGA TRATARÁ DE CONVOCAR UNA CONFERENCIA ECONOMICA INTERNACIONAL

Londres, 6.—Respecto a la crisis ministerial inglesa que se ha de producir después de las fiestas de coronación de los Reyes, la Prensa solo sabe que el señor Shimón, actual ministro del Interior pasará al ministerio de Hacienda.

LA DELEGACION PORTUGUESA QUE ASISTIRA A LAS FIESTAS DE CORONACION DE LONDRES

Lisboa, 6.—La Delegación portuguesa que asistirá a las ceremonias de coronación de los Reyes de Inglaterra estará integrada por el general Domingo Oliveira, Gobernador Militar de Lisboa y el embajador portugués en Londres Domingo Monteiro, además de otros jefes militares y agregados diplomáticos.

CONDEN A UN PERIODISTA POR INJURIAS A UN JEFE DE ESTADO

Varsovia, 6.—Esta mañana se ha celebrado la vista de la causa seguida por el Tribunal Superior de Polonia contra el periodista Artur Struger, por haber vertido calumnias y ofensas contra el Canciller alemán, señor Hitler.

El Tribunal ha condenado al procesado, por el delito de injurias y calumnias a un Jefe de Estado, a la pena de seis años de prisión.

Ayuntamiento de Ceuta

JUNTA MUNICIPAL DE SUBSIDIOS PRO - COMBATIENTES

AVISO

Los familiares de los combatientes con derecho al Subsidio, han de presentarse en la oficina, sita en el Ayuntamiento, de 9 a las 14 horas, para hacerse de la tarjeta de identidad que acredite su inclusión en el Padrón de familias de combatientes.

Ceuta 3 de abril de 1937.
El Secretario,
Bernabé Perpén

Recaudación de Contribuciones de Hacienda Pública

HAGO SABER: Que las patentes de automóviles servicio de (taxis) clase B, correspondiente al segundo trimestre de 1937 se cobran en plazo voluntario los días primero al quince del presente mes de abril en la ciudad de Ceuta, en calle Alfau núm. 13 2.º horas de 9 a 12 de la mañana y de 3 a 6 de la tarde.

Tras la triunfal excursión a Sevilla

En la mañana de ayer regresaron a Tetuán los mil doscientos marroquíes que acudieron a rendir homenaje al Generalísimo Franco

Todos se muestran impresionadísimo de su entrevista con el Caudillo y del recibimiento cariñosísimo con que Sevilla los acogió

A las seis de la mañana de ayer martes atracó de nuevo al muelle de Ceuta, procedente de Sevilla, la espléndida motonave española "Mogreb El Aksa", a cuyo bordo regresaban a Marruecos, después de haber permanecido dos días en la expresada capital andaluza, los musulmanes de ambas zonas de Protectorado y de la internacional de Tánger que, en número de mil doscientos y en representación mucho más amplia, acudieron a España para rendir homenaje, en nombre del verdadero Marruecos, al invicto Caudillo del movimiento nacional, Generalísimo Franco, y reiterar personalmente, una vez más sus simpatías y adhesión inquebrantables a la santa causa de la liberación hispana.

La salida de Sevilla, en una despedida impresionante, se efectuó el domingo por la noche, y ciertas dilaciones en la travesía motivadas a tener que esperar mareas altas en la desembocadura del Guadalquivir para que un buque de las proporciones del "Mogreb" salvase felizmente el escollo, determinaron que la llegada a Ceuta se efectuase con notorio retraso y a horas tan tempranas de la mañana que impidieron seguramente que los musulmanes fueran recibidos con las afectuosas muestras de los musulmanes.

Por tanto, desde el barco se trasladaron todos ellos a un tren especial, que seguidamente se trasladó a la capital del Protectorado, a donde llegó a las ocho de la mañana aproximadamente marchando los musulmanes a descansar a sus casas respectivas.

Según es sabido, el núcleo principal de la excursión estaba integrado por los trescientos peregrinos musulmanes que recientemente efectuaron el viaje a los santos lugares de la Meca y por gran número de familiares de estos, a los que nuestras autoridades habían concedido esa facilidad, pero, a última hora, fueron numerosísimas las representaciones indígenas de todo Marruecos que mostraron deseos de rendir homenaje al Generalísimo y marcharon también en el "Mogreb El Aksa". Asimismo embarcaron los componentes de la banda de música de la Guardia Jilifiana y los alabarderos de la guardia personal de S. A.

Al frente de tan crecida representación musulmana iba S. E. el Gran Visir del Gobierno majzeniano, Sidí Ahmed El Ganí, y también figuraban en la expedición, los jefes del viaje religioso a la Meca, señores Erhimi y Ben Amar. Entre las autoridades españolas, el Jefe del Gabinete de la Alta Comisaría, don Emilio Alvarez Sanz Tubau, y el Capitán Instructor de la Guardia Jilifiana, don Luis Rivero.

Hemos tenido ocasión de charlar con varios de los expedicionarios musulmanes. Todos se muestran altamente impresionados de su entrevista con el Generalísimo Franco, de los expresivos conceptos vertidos en su discurso del Alcazar por el Caudillo llenos de amor por el Islam; de los actos brillantísimos celebrados en honor de los marroquíes en la hermosa capital andaluza; de las amabilidades del General Queipo de Llano y de todas las autoridades sevillanas y de la emocionante ofrenda de cariño popular que señaló el paso de los musulmanes durante su estancia en la población, de la que oportunamente ofreriéron una reseña muy detallada — recogida también en estas columnas — los periodistas sevillanos.

ESTUDIANTES PORTUGUESES EN CORDOBA LLEVAN REGALOS PARA LOS SOLDADOS NACIONALES Y SE LES HIZO UN GRAN RECIBIMIENTO

Córdoba, 6.—Ha llegado a esta ciudad una caravana automovilística de estudiantes portugueses, que traen varios camiones cargados de tabaco, lixos, ropas y otros efectos para los soldados nacionalistas que combaten en los frentes.

Todos los estudiantes de Córdoba salieron a recibir a los muchachos portugueses, siendo su entrada en Córdoba verdaderamente triunfal.

Durante el recorrido por las calles de la ciudad, se dieron innumerables vivas a España, Portugal, a Franco y al señor Oliveira Salazar.

Las autoridades recibieron a los estudiantes portugueses, que permanecerán varios días en la ciudad y en su honor se verificarán diversos actos.

SUCESOS EN LA REPUBLICA DEL ARAGON LOS FAISTAS DISPARAN CONTRA ASCASO, HIRIENDOLE LEVEMENTE

Radio Castilla, 6.—A pesar de que durante algunos días han logrado mantenerlo oculto, ayer se supo, por una emisora de la F. A. I. que en Caspe, capital de esa república que los marxistas han constituido en el Aragón rojo, se habían producido el pasado sábado sucesos que tuvieron gravedad.

Según esa emisora, durante una reunión celebrada por el "flamante" Ascaso, en la que había propuesto la venta de la zona que ocupan a la Generalidad se promovió un tumulto y los representantes de la C. N. T. y la F. A. I. hicieron uso de sus pistolas, habiendo herido, levemente al Ascaso.

EL PANICO DE LOS DIRIGENTES VASCOS PARECE QUE HAN DIMITIDO VARIOS DE LOS CONSEJEROS DE AGUIRRE

Hendaya, 6.—Las noticias que se reciben de Bilbao confirman el pánico que se ha producido entre los separatistas y marxistas de la capital de Vizcaya, ante los victoriosos avances realizados por las fuerzas del general Mola.

Todos son reuniones y conciertos.

ATENCION A LOS MASONES Y SICARIOS DE MOSCU!

EL DIA OCHO LLEGARA MARTINEZ BARRIO A PARIS Y SE REUNIRA CON BLUM Y LOS DIRIGENTES DEL FRENTE POPULAR FRANCES

Paris, 6.—Se anuncia que el próximo día ocho se espera la llegada a la capital de Francia del Gran Oriente de la Masonería Diego Martínez Barrio.

El gran masón español sostendrá una entrevista con los jefes de los partidos del frente popular francés y al parecer también asistirá a ella el jefe del Gobierno rojo de Francia León Blum y acaso el antiguo político, también, figura preeminente de las Logias Paul Boncour.

Se ignora de qué van a tratar los masones y sicarios de la Rusia soviética, aunque es seguro que será tramada alguna de esas intrigas canallescas a que nos tienen acostumbrados los frentes populares y las logias masónicas.

EL PANICO DE LOS DIRIGENTES VASCOS PARECE QUE HAN DIMITIDO VARIOS DE LOS CONSEJEROS DE AGUIRRE

Hendaya, 6.—Las noticias que se reciben de Bilbao confirman el pánico que se ha producido entre los separatistas y marxistas de la capital de Vizcaya, ante los victoriosos avances realizados por las fuerzas del general Mola.

Todos son reuniones y conciertos.

ATENCION A LOS MASONES Y SICARIOS DE MOSCU!

EL DIA OCHO LLEGARA MARTINEZ BARRIO A PARIS Y SE REUNIRA CON BLUM Y LOS DIRIGENTES DEL FRENTE POPULAR FRANCES

Paris, 6.—Se anuncia que el próximo día ocho se espera la llegada a la capital de Francia del Gran Oriente de la Masonería Diego Martínez Barrio.

El gran masón español sostendrá una entrevista con los jefes de los partidos del frente popular francés y al parecer también asistirá a ella el jefe del Gobierno rojo de Francia León Blum y acaso el antiguo político, también, figura preeminente de las Logias Paul Boncour.

Se ignora de qué van a tratar los masones y sicarios de la Rusia soviética, aunque es seguro que será tramada alguna de esas intrigas canallescas a que nos tienen acostumbrados los frentes populares y las logias masónicas.

UNA SUBLEVACION DE LAS TRIBUS DEL NOROESTE DE LA INDIA

Londres, 7 (3'30 madrugada). Se sabe que al Noroeste de la India varias tribus se han sublevado contra las autoridades inglesas.

Un destacamento de tropas coloniales británicas fué asaltado y varios indígenas y un oficial europeo resultaron muertos.

El Gobierno británico ha anunciado, esta tarde, que está dispuesto a terminar rápidamente con la sublevación, empleando para ello todos los medios que sean necesarios.

EL PROCESO CONTRA EL CORONEL LA ROQUE Y OTROS PATRIOTAS FRANCESES

Paris, 7 (3'30 madrugada). El Juez de Instrucción ha emitido su informe en el proceso que se vió ayer contra el coronel La Roque, el diputado Iribarnegaray y otros miembros del partido social francés.

Había dos acusaciones, la primera por la reconstrucción de las Ligas Nacionalistas y otra sobre provocaciones de manifestaciones públicas en diciembre de 1935 y octubre de 1936.

Sobre el primer punto el Juez envía a los procesados al Tribunal Correccional, inhibiéndose en la cuestión.

En el segundo punto declara sobreesida la causa por lo que respecta a las manifestaciones de 1935 y por lo que se refiere a la verificada en Parque de los Principes, en Octubre de 1936, envía a varias personas al Tribunal correccional, absolviéndolo al Coronel La Roque, y el Jefe de la minoría parlamentaria del Partido Social Francés, señor Iribarnegaray.

SANCION

Impongo VEINTE MIL pesetas de multa a JOSE GALIANA CASTELLO, ex intérprete de Intervenciones e Interventor, por sus actividades masónicas; quedando dicha cantidad a disposición del General Jefe de la Circunscripción Oriental de Marruecos, señor Alvarez Arenas, para mitigar paro obrero y beneficencia.

Tetuán, 6 de Abril de 1937.

EL ALTO COMISARIO,
P. I.
Juan Beigbeder.-Rubricado

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

CERVANTES!!

EN SU INMORTAL LIBRO DICE...
"LA SALUD DE TODO EL CUERPO ESTRIBA EN LA OFICINA DEL ESTOMAGO". A ESTE LO NUTRE Y PROTEGE LA MARAVILLOSA CARNE DE

La Batata SANTA ANA

UNA SOLA VEZ Y SU ORGANISMO LE DIRA SI DEBE CONTINUAR CONSUMIENDOLA
MILES DE PERSONAS LA HAN ADOPTADO COMO POSTRE
Es un producto SANTA ANA

DE
F. DA ROSA Y A. VILLEGAS
Sevilla

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL TRASATLANTICO

PRAGA
SALDRA DEL PUERTO DE
CEUTA
PARA LOS DE
TANGER, SEVILLA
EL 10 DE ABRIL Y DE
CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA
EL 16 DE ABRIL

Admite carga y pasajeros con bicetes de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos

Para informes, sus consignatarios
JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS
Calle, 18 de Julio, número 1

BANCO VITALICIO DE ESPAÑA

COMPANIA ANONIMA DE SEGUROS, FUNDADA EN 1880

Esta Compañía se complace en poner en conocimiento de sus Asegurados, Rentistas y elementos todos de su organización, haber establecido con carácter provisional su Dirección General en Sevilla, Santo Tomás, 17, en donde serán atendidas debidamente sus consultas.

BANCO VITALICIO DE ESPAÑA

COMPANIA ANONIMA DE SEGUROS, FUNDADA EN 1880

Esta Compañía se complace en poner en conocimiento de sus Asegurados, Rentistas y elementos todos de su organización, haber establecido con carácter provisional su Dirección General en Sevilla, Santo Tomás, 17, en donde serán atendidas debidamente sus consultas.